



# Atacan con dron casa de Netanyahu e Israel eleva su ofensiva contra Beirut

- El artefacto iba dirigido a la residencia privada del premier en la ciudad de Cesárea; ni él ni su esposa se encontraba en el lugar
- Aviones israelíes aseguran haber destruido instalaciones de almacenamiento de armas del Hezbolá en suburbios de Dahye

El Gobierno de Israel confirmó este sábado que un dron atribuido a la milicia chiita libanesa del Hezbolá impactó contra la residencia del Primer Ministro, Benjamín Netanyahu, en la ciudad de Cesárea, sin que causaran víctimas, ya que el premier no se encontraba en casa ni su esposa.

Al respecto, el premier israelí dijo que los responsables del ataque cometieron “un amargo error” y reiteró que continuará su lucha para garantizar la seguridad del país. En tanto, Israel bombardeó centros de almacenamiento de armas y un centro de mando del Hezbolá en suburbios de Beirut.



## “Amargo error”, ataque de Hezbolá a casa de Netanyahu

La reacción del primer ministro israelí fue lapidaria y amenazó con represalias. Ni él ni su familia se encontraban allí

**Alan Rodríguez**

arodriguez@cronica.com.mx

La vi Israel informó este sábado que un dron que impactó en Cesárea iba dirigido a la residencia privada en esa ciudad del primer ministro, Benjamín Netanyahu. Ni él ni nadie de su familia se encontraban en la casa. “Se lanzó un dron hacia la

casa del primer ministro en Cesárea. El primer ministro y su esposa no estaban allí y no hubo víctimas en el incidente”.

Un dron atribuido a la milicia chií libanesa Hezbolá impactó en esa ciudad de la costa mediterránea, en el centro de Israel, de los tres que fueron detectados, aunque los otros dos fueron interceptados.

“En la última hora, se identificaron tres vehículos aéreos no tripulados que cruzaban desde el Líbano hacia territorio israelí. Dos de ellos fueron interceptados y un tercero impactó en la zona de Cesárea”, indicó un comunicado del Ejército israelí.

El primer ministro de Israel,

Benjamín Netanyahu, declaró que los responsables del ataque cometieron “un amargo error”.

Pese a este intento, Netanyahu aseguró que el Estado de Israel continuará su lucha para garantizar la seguridad del país “durante generaciones”.

### PROMETE REPRESALIAS

En su mensaje, el primer ministro israelí fue contundente al advertir que aquellos que ataquen a Israel pagarán un alto precio. “Seguiremos eliminando a sus terroristas”, afirmó Netanyahu, subrayando que el país alcanzará todos los objetivos de la guerra que se han planteado y que la incursión



terrestre en el sur del Líbano, iniciada el 1 de octubre, tiene como objetivo garantizar el regreso seguro de los evacuados de las comunidades del norte de Israel.

El ataque con el dron en Cesárea coincide con la escalada de violencia en la frontera entre Israel y Líbano. En las últimas 48 horas, los bombardeos israelíes en el sur del Líbano han dejado al menos 36 muertos y 204 heridos, según informó el Ministerio de Salud Pública libanés.

Estas nuevas cifras elevan el número total de fallecidos a 2,448 personas desde el inicio del conflicto hace un año, mientras que los heridos suman 11,417.

El ministro de Exteriores israelí, Israel Katz, también respaldó las declaraciones de Netanyahu, reafirmando el compromiso de Israel de continuar atacando a los terroristas “en cualquier lugar y en cualquier momento” hasta que se logren todos los objetivos de seguridad planteados por el gobierno.

#### DIÁLOGO CON EL PENTÁGONO

El secretario de Defensa de EU, Lloyd Austin, sostuvo este sábado una llamada telefónica con

su homólogo israelí, Yoav Galant, tras el ataque fallido contra la residencia privada del primer ministro, Benjamín Netanyahu, atribuido a Hizbulá.

“El secretario le dijo al ministro Galant que se sentía aliviado de que el primer ministro Netanyahu estuviera a salvo después del ataque que, según se informa, tuvo como objetivo su casa en Cesárea (centro de Israel) esta mañana”, dijo el Pentágono en un comunicado.

La llamada sirvió también para “analizar los acontecimientos en materia de seguridad regional” y repasar los últimos movimientos de las fuerzas estadounidenses para apoyar a Israel.

En ese sentido, hablaron sobre el reciente envío a Israel de componentes para operar el sistema antimisiles de gran altitud, conocido como THAAD, para reforzar la defensa aérea israelí frente a posibles ataques con misiles y drones de Irán y sus aliados de Hizbulá en El Líbano.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Representantes de EU, el republicano Mike Johnson, mantuvo este sábado una conversación con el primer ministro Netanyahu tras el ata-

que fallido contra la residencia privada del israelí.

“Hoy hablé con mi amigo, el Primer Ministro @Netanyahu, y me alegra informar que está a salvo, de buen ánimo y sin inmutarse”, escribió en X.

El republicano mencionó que reiteró al israelí el firme apoyo de Estados Unidos a su país y su “compromiso permanente de ayudar a contrarrestar a Irán y sus representantes terroristas”.

Además, señala que “este es un momento crucial y EU debe cumplir” y que la administración de Joe Biden y Kamala Harris debe dejar de “retrasar el suministro de armas necesarias a Israel” y comenzar a implementar “las sanciones contra Irán que el Congreso aprobó esta primavera”.

Mientras que el primer ministro británico, Keir Starmer, habló con su homólogo israelí acerca de la “oportunidad” que la reciente muerte del líder de Hamás, Yahya Sinwar, ofrece para un cese de la violencia y la liberación de los rehenes.

Starmer también le dijo a Netanyahu que estaba “alarmado” tras escuchar sobre el ataque con un dron contra su residencia privada en Cesárea. ●



**Se identificaron tres vehículos aéreos no tripulados que cruzaron desde el Líbano hacia territorio israelí, presuntamente para atacar el hogar del primer ministro.**